

寄せられた声と回答の紹介(令和6年6月受付分)

件名	区民の声	区の回答	担当組織
ねりまキッズあんしんメールについて	子供の安心安全のため、ねりまキッズあんしんメールを、図書館等の区立施設や郵便局、その他の公共施設でも利用できるようにしてほしい。	ねりまキッズ安心メールは、学童クラブに児童を通わせている保護者が児童の来室・退室をメールで確認することで、保護者の不安を解消し、安全の確保を図る目的で実施しています。これまでも、児童館や地区区民館等、放課後の児童の居場所へ拡大してきました。ご意見をいただいた、放課後児童が立ち寄り施設については、有効性を踏まえながら拡大について検討してまいります。	こども家庭部 子育て支援課
敬老館のトレーニングマシンについて	筋肉を維持するために上石神井敬老館のトレーニングマシンを使っている。敬老館の機能が変わっても使い続けられるようにしてほしい。	上石神井敬老館は、令和9年度を目途に街かどケアカフェに機能転換し、併設の地域包括支援センターと一体的に運営する予定です。人気のある事業は街かどケアカフェに引き継いでいくことを検討します。今後、ご利用者様向けの説明会を実施し、皆様のご意見をお伺いしながら事業の検討をしていきます。	高齢施策担当部 高齢社会対策課
公園での野球について	早実グラウンド記念公園でバットを使用した野球練習をしている人がいる。周囲に配慮することなく速いボールを投げて、思いきりバットを振っていて危険だ。フェンスで囲んだ場所を設けるか、小さな子が遊べないよう遊具を撤去するなどの対策をしてほしい。	早実グラウンド記念公園は面積が狭く、小さい子どもの利用も多いことから、野球やサッカーなどの危険なボール遊びを控えるよう注意する看板を設置します。看板設置後も改善しない場合には、職員による巡回も検討します。	土木部 維持保全担当課
練馬城址豊島園100周年記念区報の発行について	石神井公園ふるさと文化館で開催された企画展「思い出のとしまえん」では、たくさんの方が思い出話をしていた。来年、練馬城址豊島園100周年ということで、区民の思い出話や写真を募り、記念区報を発行してほしい。区報への関心や練馬愛が高まると思う。	としまえんは、区民に愛されていた施設であることから、令和2年8月に「ありがとう としまえん特集号」を発行しました。現時点では、記念号の発行予定はありませんが、貴重なご意見として承りました。	区長室 広聴広報課
練馬区指定保養施設事業について	コロナ禍で中止となった指定保養施設事業であるが、再開の予定はあるのだろうか。インバウンドなどでホテル宿泊料が高騰しているため、再開してほしい。	指定保養施設事業は、民間旅行会社による様々なニーズに合わせたプランの増加など、制度導入当時から社会的な変化もあり、年々、利用者数が減少していました。このため、令和2年度に実施した事業の総点検による見直しの結果、当事業は令和3年3月までの予約分をもって終了し、現在再開の予定はありません。	地域文化部 地域振興課